

<b>EMOL.COM - CHILE</b>			<b>*2818108*</b>	13.08.2003
13.4x7.72	1	Pág. 3		2818108-8

## **DD.HH.: Armada destacó propuesta del Gobierno**

*Miércoles 13 de Agosto de 2003, 11:41*

ORBE

VALPARAISO.- El comandante en jefe de la Armada, almirante Miguel Ángel Vergara, destacó que en la propuesta presidencial sobre derechos humanos se contemplen también mecanismos de reparación para carabineros y uniformados que sufrieron la violencia política.

A su juicio en las Fuerzas Armadas también hubo víctimas por esta causa por lo que le parece una situación de justicia que hayan sido incorporados en la iniciativa del Ejecutivo.

Al ser requerido sobre diferenciar responsabilidades entre aquellos que obedecieron y de quienes idearon los delitos atentatorios a los derechos humanos, la autoridad naval expresó que esto es parte del proceso que el Presidente Ricardo Lagos ha planteado con anterioridad al igual que otros personeros.

Por último reiteró el espíritu positivo de la propuesta donde se está en presencia de una etapa del proceso con responsabilidades del Gobierno, del Congreso y del Poder Judicial, expresando su deseo que al final esto pueda contribuir a la paz de los chilenos.